
審議会答申（12月 14日案） 

 

 

 ユニバーサルデザイン推進に係る条例制定や、条例

に基づく推進計画策定を見据えた、基本方針や目指す

べき将来像、区・区民・事業者等の役割、及び将来像

を実現するために必要な方策等に関する考え方につ

いて（答申） 
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はじめに  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中野区ユニバーサルデザイン推進審議会 

 会長 竹宮 健司 

 

 

※諮問から答申までの経緯を記載。 

 ・諮問概要 

 ・審議経過 
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